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Protokoll Sitzung des Seniorenbeirats am Mittwoch den 08.02.2023                
 
 
Anwesend:        Nestor Bachmann 
    Cornelia Hennefuß 
                            Michael Lauber 
    Klaus-Peter Mentzel 

Wolfgang Quante 
    Erhard Winkler    
Entschuldigt:   Ulf Hoffmeyer-Zlotnik 
    Dietmar Rohm                  
Gäste:             Angelika Falkner (Beirat Teilhabe v. Menschen mit Behinde-

rung der Stadt Falkensee) 
 Albrecht Frei 

(Berater Projekt: Digitalisierung, Hilfe für ältere 
                                               Menschen) 
 Herr Martin Schöne, Büro für Vielfalt 
 Frau Wieland, Bürgersprechstunde (Siehe Bericht zu IT-AG) 
  
  
 
TOP 1: Annahme der Tagesordnung: 
 

Unter dem Vorsitz von Conni wurden die Tagesordnung und das Protokoll der letzten Sitzung 
angenommen.  
 
TOP 2: Vorstellung Projekt Nutzung Stübing Areal in Finkenkrug: 
 
Der Vortragende dazu konnte leider nicht an der Sitzung teilnehmen, das Thema wurde 
zurückgestellt. Ein neuer Vortragstermin wird vereinbart. 
 
TOP 3: Ausstellung Demenz: 
 
Conni informierte dazu, dass bei der Kreisseniorenratssitzung am 11. März weiter über die 
Ausstellung informiert wird. Der SBF beschloss einstimmig, die Durchführung dieser auf 
Tafeln basierenden Ausstellung in Falkensee zu unterstützen. Termin und Ort wird noch 
bekanntgegeben. Wolfgang regte an, das Haus am Anger als Veranstaltungsort zu nutzen, 
um möglichst alle Generationen zu erreichen und für diese Ausstellung zu gewinnen. 
 
TOP 4: Havelländischer Seniorentag: 
 
Conni informierte, dass die offizielle Eröffnung des Havelländischen Seniorentags am 10. Juni 
in Premnitz stattfindet. Da die Veranstaltung an verschiedenen Orten stattfindet, werden vor 
Ort Busse für den Transport zu den einzelnen Lokalitäten eingesetzt. 
Es wäre ideal, wenn möglichst alle Mitglieder des SBF daran teilnehmen würden. Ob der SBF 
mit einem eigenen Stand vertreten sei wird, würde noch geprüft.  
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TOP 5: Vorstellung der BügermeisterkandidatenInnen: 
 
Conni wies noch einmal auf die gemeinsame Veranstaltung aller drei Beiräte mit den 
Kandidatinnen und Kandidaten für die Wahl zum Bürgermeister hin. Zusagen von allen zur 
Teilnahem liegen vor. 
Im Rahmen einer Aussprache wegen Reservierung von Plätzen für bestimmte Gruppen 
wurde einstimmig beschlossen, dass es lediglich für die Mitglieder der drei Beiräte 
Sitzreservierungen geben wird. 
 
TOP 6: 49 € Ticket für Seniorinnen und Senioren: 
 
Michael berichtete dazu über eine Initiative eines Seniorenbeirats aus Süddeutschland, die 
eine reine online Beschaffung des 49 € Tickets ablehnt. 
Der SBF stimmte diesem Anliegen einstimmig zu. Im Rahmen der folgenden Aussprache 
ergab sich, dass es noch keine abschließende Entscheidung zu der Art der Beschaffung gäbe, 
Thema wird weiter beobachtet. 
 
TOP 7: Sonstiges: 
 

- Themen aus den Ausschüssen: 
 
- Wolfgang berichtete über seine Teilnahme an der Sitzung des AKSUM 
(Stadtplanungsausschuss).  
Schwerpunktthemen waren: 
Aussprache über Machbarkeitsstudie für die Neugestaltung des Campus-Platzes, die 
im Rahmen der Sitzung vorgestellt wurde. Problem dabei sind einmal die 2024 
auslaufenden Fördergelder sowie die nicht ganz vorhersehbare Entwicklung des 
Neubaus der Stadthalle, der im Konflikt zu einzelnen Projekten auf dem Campus-Platz 
stehen könnte. 
Vorstellung des neues Seekonzeptes, das im Rahmen einer Aussprache intensiv 
diskutiert wurde. Vertagung und des Konzepts innerhalb der SVV-Fraktionen. 
Neues Konzept „Güterbahnhof“, Parkplatzkonzept für Falkensee 
Havelländer Weg, Bürgersprechstunde. 
 
- Klaus-Peter berichtete über die Sitzung des Bauausschusses. Vorherrschende The-
men waren: 
Ausbau von Fahrradwegen, Antrag auf Verlängerung bis Spandau 
Prüfung von Straßenbauvorhaben (siehe Sonstiges) 
Baufortschritt Hallenbad. 
Klaus-Peter teilte mit, dass er an der nächsten Sitzung am 9.3. nicht teilnehmen 
kann, Michael wird die Vertretung übernehmen. 
 
- Conni berichtete, dass in der letzten Sitzung des Bildungsausschusses keine für 
Senioren relevanten Themen behandelt wurden. 
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- SBF-Beteiligung an der 100-Jahr-Feier: 
 
Im Rahmen einer von Nestor angestoßenen Aussprache über die Sammlung weiterer 
Vorschläge und Ideen zu dem Vorhaben einer Dokumentation über „Senioren in 
Falkensee“ , gab es verschiedene Vorschläge zu weiteren Kontakten mit dem 
Museum (Angelika) und mit dem zuständigen Komitee der Stadt Falkensee 
(Wolfgang). 
 

- Berichte aus der IT-AG: 
 
Albrecht und Michael berichteten über die aktuelle Entwicklung. Die Anfrage zu 
Hausbesuchen gehen zurück, für Mitte April ist der Besuch der Bundesministerin für 
Familie, Jugend und Senioren angekündigt, die die Arbeit der IT-AG, die als 
Vorzeigeprojekt gilt, persönlich vor Ort erleben möchte. 
 
In diesem Rahmen erläuterte Frau Wieland, Gast der Bürgersprechstunde, ihr 
Anliegen, sie benötige Rat und Schulung bei der Anwendung von IT-Geräten. Michael 
wies auf die am 13.2. stattfindende nächste Beratung hin. Frau Wieland will daran 
teilnehmen. 
 

- Erhard wies auf die für den 25. März, von 09.30 – 12.30 Uhr, geplante 
Müllsammelaktion und bat um reichliche Teilnahme und Unterstützung. 
 

- Klaus-Peter bat erneut um Mithilfe bei der Suche nach einer Teilzeitkraft für vier 
Stunden, für eine Beratungstätigkeit im Seniorenzentrum Finkenkrug. 
 
 

Die nächste Sitzung des SBF ist für den 15. März 2023, ab 10.00, geplant 
 
Michael Lauber                            Cornelia Hennefuß  
(Protokollant)       (Vorsitzende) 


